

Subsecretario de la ONU reconoce respuesta de Ecuador a fuerte sismo



N. Unidas, 20 abr (RHC) El subsecretario general de la ONU para Asuntos Humanitarios y Ayuda de Emergencia, Stephen O'Brien, reconoció la respuesta del gobierno ecuatoriano al terremoto que el último 16 de abril devastó zonas costeras del país.

O'Brien conversó con la prensa acreditada en Naciones Unidas vía telefónica desde Ecuador, donde realiza un recorrido para constatar las afectaciones del sismo de magnitud 7,8 y las labores de rescate y asistencia a las víctimas.

El alto funcionario del órgano mundial aseguró que las autoridades trabajan duro y con urgencia para socorrer a las personas.

También dijo que el gobierno confía en el apoyo de la comunidad internacional para enfrentar las consecuencias del terremoto, el cual, además de los muertos, heridos, desaparecidos y miles de damnificados, dejó una gran destrucción de infraestructura.

Según O'Brien, su visita busca respaldar los esfuerzos del gobierno ecuatoriano, y al concluir la misma regresará a Nueva York para compartir sus experiencias y solicitar apoyo a los Estados miembros de la

ONU.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/91104-subsecretario-de-la-onu-reconoce-respuesta-de-ecuador-a-fuerte-sismo>



Radio Habana Cuba